

へみ地運協ニュース

逸見保育園児がオランダ大使代理にチューリップ鉢植え贈呈

4月8日、「按針祭観桜会」が長浦コミュニティセンターで開催されました。地域の方々をはじめ、三浦按針ゆかりのオランダ、イギリス両大使代理や市長、市議会議長など多くの方々が参列、「青い目のサムライ」の遺徳をしのびました。

本来ならば、咲き誇る桜の下、県立塚山公園での開催となるところでしたが、当日はあいにくの冷たい雨…でも、逸見保育園の園児たちが大活躍！寒さを吹き飛ばしてくれました。園児たちは、元気いっぱい「按針賛歌」を歌った後、昨年、オランダ大使館からいただいた球根から大切に育ててきたチューリップの鉢植えをオランダ大使に「お返しプレゼント」。小さな答礼大使たちからの贈り物に、みなさん破顔一笑。この後の花束贈呈（写真）とあいまって、会場に笑顔の花を咲かせてくれました。



花束贈呈後、みんなで記念撮影

なお、昨年、オランダ大使館からいただいたチューリップの球根は、逸見保育園、こばと園、恵徳苑、沢山小学校、逸見小学校のみなさんに大切に育てていただきました。贈呈用の鉢植えのほかにも、式典の献花として使用されました。ご協力ありがとうございました！

今年もやります！ 10月に按針フェスタ ～地運協理事会

平成 27 年度の第 1 回目 通算第 12 回目の逸見地域運営協議会理事会が、4月 24 日夜、逸見行政センター集会室で開催されました。逸見保育園の小林理事に議長として進行いただき、会則の改正ほか、以下のことについて決定・了承されました。

1. 運営費にかかる平成 26 年度決算および平成 27 年度予算案の承認(原案どおり)

※事業費にかかる平成 26 年度決算は、平成 26 年 11 月 28 日の理事会で既に承認・確定済みです。

また、平成 27 年度の事業費予算案については、今後、事業内容が確定後に事務局が案を策定し、理事会にお諮りする予定です。

2. 平成 27 年度活動計画

昨年度同様の役員会・理事会、各部会の開催のほか、10 月には按針フェスタを開催としました。また、3 月には塚山公園さくら祭りを共催することも盛り込まれました。なお、フェスタの詳細や、各部会の具体的活動については、改めて協議することとされました。